XXXVI Peregrinación a Fátima de la A.N.E.

Bartolomé Ordóñez Guerrero

Vocal de Liturgia

La Adoración Nocturna Española, un año más, ha peregrinado hasta los pies de nuestra Señora del Rosario de Fátima.

Adoradores de diversos lugares de la geografía española se han dado cita en este sagrado lugar, si bien este año ha sido imposible para algunos grupos conseguir alojamiento. Es buena señal que católicos de países del antiguo telón de acero, como Polonia, y de otros lugares, estén copando los hoteles de Fátima.

Comenzamos, como estaba previsto, el viernes **26 de abril** por la tarde, con la procesión de banderas desde la Cruz Alta hasta la Capelinha, donde se celebró la Santa Misa presidida por el Rvdo. D. Tomás Delgado Gándara de Xinzo de Limia (Orense), concelebrando el Rvdo. D. Ángel Marco Rivera de Fuensalida (Toledo).

Nuestro presidente nacional D. José María Pérez-Mosso hizo, al comenzar la Eucaristía, el siguiente saludo a la Madre:

"Oh Virgen Santísima de Fátima, aquí nos tienes a tus fieles hijos de la Adoración Nocturna Española, que un año más venimos a manifestar nuestro amor y confianza en Ti. Aquí, en Fátima, nos desvelaste el misterio de tu Corazón, que sabemos es el camino más seguro y más rápido para alcanzar el Corazón de Cristo.

Queremos, como los pastorcillos, ser alumnos de tu escuela, para que nos enseñes a adorar a Jesús en el Sacramento del Amor.

Tú que pasaste tantas noches en Nazaret velando a tu Hijo, ayúdanos a acompañarle y consolarle en la noche de nuestro mundo. Tú que, por expreso deseo de Hijo, eres proclamada Reina de todo el universo, te pedimos reines sobre España, reines sobre la Adoración Nocturna y reines en nuestras familias"

Tras la Santa Misa se procedió a exponer el Santísimo y celebrar la procesión Eucarística desde la Capelinha a la Basílica de la Santísima Trinidad, donde se rezaron Vísperas, se dio la Bendición e hizo la Reserva Sacramental.

A pesar de la gran lluvia, resultó todo espléndido.

El **sábado** se hizo el santo ejercicio del Vía-Crucis hasta Os Valihnos por grupos.

Por la tarde a las 19:15h. de nuevo celebración Eucarística, presidida por D. Ángel, concelebrando D. Tomás y varios sacerdotes.

La animación musical tanto del viernes como del sábado, corrió a cargo de miembros de la Adoración Nocturna Española.

Por la noche, tras el santo rosario y procesión de velas, iniciamos la Vigilia de adoración nocturna desde las 23:00h. hasta las 6:30h., en que se rezaron los Laudes, se dio la Bendición y se reservó el Santísimo. Con este acto terminaba nuestro programa peregrino.

Cómo colofón, el **domingo** en la Misa internacional, nuestro presidente nacional, proclamó la segunda lectura en castellano.

Llenos de alegría y de agradecimiento al Señor por lo vivido, regresamos a nuestros hogares con la vista puesta en la **peregrinación de 2025** que ha de atraer mayor número de adoradores, si con tiempo sabemos las fechas y se hacen las reservas de plazas hoteleras.

Todo a mayor gloria de Dios.